

2023

# うるま市 振り返りニュース!

1

## 「肝高の阿麻和利」8月に東京で熱演！



8月20日～21日、現代版組踊「肝高の阿麻和利」は東京都文京区シビックホールにて全4公演を披露し、約4,300名余の観客を魅了し、会場全体が感動の渦に包まれました。

2

## ひらかわきら 平川慧 県勢初！男子400M優勝！ 見事全国一に！



8月2日、北海道で開催された、全国高校総体男子400M決勝において、自身の県高校記録を0.42秒更新する46秒63で沖縄県勢初の優勝を果たし、金メダルを勝ち取りました！

3

## 今こそ恩返し！ 2,000万円の災害義援金贈呈



10月6日、ハワイ州マウイ島で発生した山火事の復興を支援するため、沖縄ハワイ協会へ2,000万円の義援金を贈呈しました。

4

## 異例の台風6号 猛烈な雨と暴風



8月初旬、沖縄本島を2度暴風域に巻き込んだ台風6号による影響で、長時間に及ぶ大規模な停電、断水、情報通信設備の遮断、道路損壊・土砂崩れ等の大きな被害が確認されました。

5

## 3つのエイサー青年会が 県外へPR！



屋慶名青年会（新宿）、赤野青年会（宇都宮）、具志川青年会（盛岡）と、3つの青年会が県外でのイベントで伝統的なエイサーの踊りをPRしました。